

En una fiesta para la familias de los campamentos participantes, se convirtió el cierre de la ejecución del Programa Acción en Campamento, iniciativa en convenio entre el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) para apoyar a comunidades que se encuentran dentro del catastro de Campamentos de Serviu, lo que permite actualizar la información de los territorios intervenidos, conocer las necesidades y trabajar en las soluciones para las familias que los habitan.

El Director de FOSIS Región de Valparaíso, Sebastián Godoy, destacó que este convenio con el Ministerio de la Vivienda "ha permitido ejecutar de manera correcta cada uno de los recursos con inversión para los campamentos, con un diagnóstico que ha permitido identificar a cada una de las familias para que tengan una pronta solución habitacional. Como FOSIS, somos la primera institución que llegamos generando confianzas en las comunidades para entregarles dignidad a las familias. Ejecutamos una dinámica de diagnóstico de identificación de las familias, y así conocemos las realidades sociocomunitarias, para que los campamentos vayan fortaleciendo la organización".

Anuncio Patrocinado

El programa Acción en Campamento se ejecutó en los Campamentos de Villa Libertad, Villa Bendición y El Sauce 2 de Viña del Mar, Ex Santa Elena de Villa Alemana, y Quebrada Los Plátanos y Colonizadores del Alto de Valparaíso, en donde se logró una participación de 257 familias que forman estas comunidades, aportando a la generación del tejido social en los territorios.

Para Pamela Espinoza, dirigente del Campamento Villa Libertad del sector de Santa Inés en Viña del Mar, "participar en el programa Acción ha sido una hermosa experiencia, desde un principio hasta hoy. Estamos muy agradecidos por el apoyo del FOSIS y Minvu. Los vecinos nos organizamos para obtener lo que tanto necesitamos para nuestro sector, que eran las veredas. Las hicimos con nuestras propias manos, por lo que estamos agradecidos como familias, como directiva y representantes de toda la comunidad del sector, del trabajo que se hizo y por lo que obtuvimos, porque fue un trabajo con harto esfuerzo. Estamos super orgullosos de eso".

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Entre las iniciativas financiadas en el programa, los sectores participantes mejoraron aspectos de habitabilidad gracias a la instalación de luminarias fotovoltaicas, construcción de huellas peatonales, mejoras de accesibilidad en escaleras, mejoras y construcción de sedes sociales, o la entrega de implementación deportiva.

La Seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes recalcó que, con este cierre “se finaliza una etapa de diagnóstico que hemos trabajado en conjunto con FOSIS. Esta etapa permitió reconocer campamentos que son parte del catastro del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, reconocer las experiencias comunitarias y analizar el trabajo que se tiene que enmarcar con la vivienda definitiva. En ese sentido, en este proyecto se han abordado obras de emergencia que apuntan a la movilidad, la accesibilidad y el equipamiento de distintos campamentos. Ha sido un proceso muy exitoso, con un trabajo intersectorial y con presencia relevante de dirigentes de comunidades en el trabajo comunitario. Como Gobierno estamos enfocados en trabajar en campamentos, principalmente en función a la consolidación de barrios, no sólo con la vivienda, sino que también con espacio público y equipamiento, ya que consideramos fundamental al momento de pensar en el derecho a la ciudad y el derecho a la vivienda”.

Ivonne Consuegra representa a la comunidad de Quebrada Los Plátanos del Cerro Esperanza de Valparaíso, donde viven 37 familias. En este territorio, el proyecto de FOSIS y

Minvu aportó a la comunidad con la construcción de una escalera con baranda que permite el acceso desde calle Pelle. Además, se entregó mercadería y materiales de construcción para las familias, y regalos comunitarios como un horno a gas semi industrial, un anafe de dos platos, sillas y pisos plegables y un toldo que permitirán generar reuniones y recaudar fondos.

La dirigenta de Quebrada Los Plátanos destacó que la participación en el programa Acción “fue una experiencia maravillosa, porque nos ayudó a potenciar nuestras condiciones de líderes y lideresas. Éramos vecinas que no nos conocíamos, y hoy somos un cuerpo que trabaja en pos del progreso de nuestra comunidad, y que nos llevó a concretar nuestro comité. Lo que ganamos como personas queremos hacerlo llegar a nuestra comunidad. Ahora esperamos tener nuestra gran anhelada sede social para poder tener reuniones comunitarias que nos lleven al crecimiento, no solo como campamento, sino también como una comunidad, y ser una parte visible del Cerro Esperanza”.

y tú, ¿qué opinas?